

PRUNET |

Festival Ligne d'arts : encore une réussite

Pour sa deuxième édition le festival Ligne d'Arts a explosé les compteurs d'affluence avec salle comble pour le concert d'ouverture, 1 500 visiteurs au tribunal de Largentière durant le week-end pour les métiers d'arts, 194 pour les spectacles médiévaux proposés au château le samedi et le dimanche le mauvais temps n'as pas effrayé les adeptes de spectacle équestre qui se déroulait à Tauriers. Même succès pour les expositions de Sannilhac, Chassiers ou Joannas pénalisé par les difficultés d'accès routier. Les concerts et spectacles de fin de semaine idem avec 74 entrées pour le jazz d'Epistrophy à Vinezac, à Laurac l'église était comble avec 220 personnes pour la

Choraline et 70 personnes pour les histoires jubilatoires de Monsieur Mo à la salle IG. Et pour ce qui est du théâtre la troupe Lez Ardéchois avec "Les menteurs" et La Compagnie Laurac en Ciel avec "Le bérêt de la tortue" ont elles aussi remporté un vif succès, le spectacle de clôture du fait de son horaire et ayant déjà été présenté sur le territoire a connu un moindre succès. Pour prolonger le plaisir d'être ensemble les artistes et artisans se sont retrouvés lundi soir à la salle des fêtes pour une réunion débriefing qui a permis à tous de savourer le succès et de réfléchir sur les améliorations, car il y en a toujours. Ils se sont tous donnés rendez-vous l'année prochaine.



Un beau moment d'échange en présence de Michel Ledauphin, maire de Prunet et vice-président du Val de Ligne en charge du développement touristique, de David Benoit responsable de l'Office intercommunal du Val de Ligne et de Laurence Allefredse conseillère départementale.